Schüler "erlaufen" 29 000 Euro für Schule in Ahrweiler

Stellvertretende Schulleiterin bedankt sich persönlich in Flintbek

VON SORKA EIXMANN

FLINTBEK. Es war eine besondere Feierstunde, zu der die kommissarische Leiterin der Schule am Eiderwald in Flintbek am Donnerstagmorgen geladen hatte: Christiane Wittstock übergab im Namen der Schülerinnen und Schüler einen Scheck in Höhe von rund 29 000 Euro als Spende für den Aufbau der stark von der Flut getroffenen Freiherr-von-Boeselager-Realschule in Bad Neuenahr-Ahrweiler.

Mit dabei waren die Klassensprecher und Klassensprecherinnen aller Klassen, aber auch die Erstklässler und Erstklässlerinnen, die noch keine Vertretung haben, denn: "Auch unsere ersten Klassen sind mitgelaufen", erklärte Wittstock. Das wurde besonders deutlich, als ein Video aus den Tagen des Spendenlaufs gezeigt wurde. "Ob groß oder klein, die Schülerinnen und Schüler haben sich engagiert gezeigt", freute sich Wittstock über den Einsatz.

Und schränkte sofort ein: "Der Anlass für die Feierstunde ist ein ganz furchtbarer und trauriger. Uns ereilten die Bilder der Verwüstung durch das Hochwasser in den Sommerferien, gleich nach den Ferien hatte Kollegin Sibylle Stegner die Idee, dass wir als Schule helfen sollten." Durch private Kontakte fiel die Wahl auf die Freiherr-von-Boeselager-Realschule in Bad Neuenahr-Ahrweiler – in der Zeit vom 20. bis 24. September wurde auf dem Sportplatz gelaufen was das Zeug hält. Einen Rekord habe es auch gegeben: "Ein Schüler hat 35 Runden geschafft."

Ein Einsatz der Schule, der auch bei Bettina Lanzerath (stellvertretende Schulleiterin der Freiherr-von-Boeselager-Realschule in Bad Neuenahr-Ahrweiler) Sprachlosigkeit hervorgerufen hat. "Als ich die E-Mail las mit der Summe dachte ich an einen Tippfehler", erzählte sie, aber: "Es war keiner und so stand für mich fest, dass ich persönlich in den Norden nach Flintbek fahre, um zu danken."

Nicht nur das. Mit eindringlichen Worten und passenden Bildern erzählte Lanzerath von der Nacht, in der das Hochwasser völlig überraschend über die Stadt kam. "Diese Nacht hat alles verändert", fasste sie zusammen.

Spendenkonto: Boeselager-Realschule Ahrweiler, Hochwasserhilfe, KSK Ahrweiler, DE66 5775 1310 0000 814632, MAL-ADE51AHR.



Bettina Lanzerath (stellvertretende Schulleiterin der Freiherr-von-Boeselager-Realschule in Bad Neuenahr-Ahrweiler) übergibt gemeinsam mit Sohn Cajetan ein "Danke" an die Schule am Eiderwald.